



MITGLIEDERVERSAMMLUNG 2026

Bericht des Seniorenrates für das Geschäftsjahr 2024/25

Der Seniorenrat hat auch im Berichtszeitraum wieder in vielfältiger Weise die ihm von der Satzung zugewiesenen Aufgaben erfüllt.

In der Satzung heißt es dazu:

„Die Gemeinschaft der Seniorinnen und Senioren hat die Aufgaben:

- a) den Verein und sein Ansehen nach innen und außen sowie die Pflege seiner Tradition zu fördern,
- b) die Kameradschaft und den Zusammenhalt auch unter den nicht mehr sportlich aktiven Mitgliedern zu fördern sowie
- c) alle Organe des Vereins beratend zu unterstützen.“

Im Berichtszeitraum haben wieder elf Montagstreffs (üblicherweise am ersten Montag des Monats) im Elysee stattgefunden, wobei wir uns wie immer darum bemüht haben, dafür interessante Gäste aus dem HSV und darüber hinaus zu gewinnen.

Der herausragende Montagstreff war natürlich der im August 2024, in dem wir 100 Jahre Gemeinschaft der Seniorinnen und Senioren im HSV gefeiert haben. Unser Dank gebührt dabei dem Verein und der Geschäftsstelle, die uns bei der Finanzierung, Vorbereitung und Durchführung dieser Veranstaltung tatkräftig unterstützt haben.

Ebenfalls im August 2024 fand wieder das schon traditionelle Sommerfest auf der Rugbyanlage im Stadtpark statt. Im November 2024 erfolgte im Rahmen des Montagstreffs die satzungsmäßige Neuwahl des Seniorenrates, die aber aufgrund des Einspruchs eines einzelnen Mitglieds wegen nicht korrekter Ankündigung und Einladung im Montagstreff im Mai 2025 wiederholt werden musste. In beiden Fällen war das Ergebnis der Wahl das gleiche: Wiederwahl des bisherigen Seniorenrates. Der Monatstreff im Dezember 2024 wurde wieder in der Form des beliebten Weihnachtssessens durchgeführt. Der Montagstreff im Juni 2025 stand ganz im Zeichen der bei der folgenden Mitgliederversammlung anstehenden Neuwahl des Präsidiums; dies war die einzige Veranstaltung im Verein, bei der sich die meisten Kandidierenden im Vorfeld der Wahl interessierten Mitgliedern vorgestellt haben.

Das neue Format Klönschnack, ein zwangloses Treffen ohne Gäste und ohne Tagesordnung, hat sich im Berichtszeitraum etabliert und findet nun in unregelmäßiger Folge im New Living Home an der U-Bahn-Station Hagenbecks Tierpark statt.



Die Kegelgruppe trifft sich nach wie vor an jedem dritten Dienstag im Montag; organisiert wird sie von Michael Steinmann und aus dem Seniorenrat betreut von Brigitte Babbet und Reinhard Stier.

Sehr gut kommt bei den Seniorinnen und Senioren an, dass Brigitte und Reinhard allen, die mindestens das 80. Lebensjahr vollenden, telefonische Geburtstagsglückwünsche übermitteln.

Neben diesen regelmäßigen Aktivitäten hat der Seniorenrat auch wieder verschiedene Ausflüge und Exkursionen veranstaltet, die von den Mitgliedern immer sehr gut angenommen worden sind. So waren wir z. B. beim NDR Hörfunk 90,3, zum Stadtbesuch in Lübeck in der Vorweihnachtszeit und im Medizinnmuseum des UKE.

Da laut Satzung „alle Mitglieder, die mindestens 35 Jahre alt sind und seit mindestens fünf Jahren durchgehend Vereinsmitglied sind, die Gemeinschaft der Seniorinnen und Senioren bilden“, ist es nach wie vor unser Ziel, noch mehr Vereinsmitglieder aus diesem Kreise zu erreichen und für die vom Seniorenrat durchgeführten Veranstaltungen zu interessieren.

Dem Seniorenrat gehörten im Geschäftsjahr 2024/25 an:

- Brigitte Babbet
- Karin Elster
- Heiko Frank
- Reinhard Stier
- Eckart Westphalen